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Abstract (en)
[origin: CA2027362A1] A heat-sensitive recording sheet has on a support a color-developing layer which comprises a colorless or pale colored
basic chromogenic dye and an organic colordeveloping agent, wherein the organic color-developing agent comprises both 4-hydroxy-4'-n-
propoxydiphenylsulfone and a particular phenolic substance. The sheet of this invention provides excellent writing quality and superior thermal
responsibility.

Abstract (de)
Es wird ein wärmeempfindliches Aufzeichnungsblatt beschrieben, das in der Farbentwicklungsschicht, in der ein basischer farbloser oder
schwachfarbiger chromogener Farbstoff und ein organisches Farbentwicklungsmittel verwendet werden, 4-Hydroxy-4'-n-propoxydiphenylsulfon als
ein organisches Farbentwicklungsmittel und eine besondere phenolische Verbindung enthält. Das erfindungsgemäße Aufzeichnungsblatt weist eine
überlegene Beschreibbarkeit bei der Verwendung einer öligen Tinte auf.
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